



Auch 2014 wird die Stadt Künzelsau beim Regionaltag mit Informationsmaterial vertreten sein.

Am 27. Juli in Schwäbisch Hall

Regionaltag

Ziel der Regionaltage, die jährlich von der Bürgerinitiative proRegion organisiert werden, ist es, den Bürgern aus Heilbronn-Franken die Vielfalt ihrer Region vor Augen zu führen und das Wir-Gefühl zu stärken.

Der Regionaltag 2014 findet am Sonntag, 27. Juli 2014 in Schwäbisch Hall statt. Wie gewohnt, bietet die Veranstaltung ein umfangreiches Bühnen- und Rahmenprogramm: Livemusik, SWR Studio Heilbronn mit Mundart und Musik, touristische Infostände, Spiel und Spaß für Kinder, ein großes Gewinnspiel, Freilichtspiele mit musikalischem Programm, Jakobimarkt, verkaufsoffener Sonntag und vieles mehr.

Weitere Informationen unter www.pro-region.de.

Auch die Stadt Künzelsau ist mit einem Stand und umfassendem Informationsmaterial am 27. Juli in Schwäbisch Hall vertreten.

Präsentiert werden die vielfältigen Kultur- und Freizeitmöglichkeiten, Sehenswürdigkeiten und alles, was Künzelsau sonst zu bieten hat. Von 12.00 bis 18.00 Uhr freuen sich die Vertreter der Stadtverwaltung über viele Besucher - gerne auch aus Künzelsau.